

11.03.2020

## **Kasperl warnt: „Geht nicht mit fremden Leuten mit.“**



Ganz unter diesem Motto besuchte uns heute am Mittwoch, den 11.03.2020 das Straubinger Puppentheater Alfons Richter im Kinderhaus. Die böse Hexe Wackelzahn möchte die Prinzessin entführen, was ihr durch ein versprochenes Geschenk und guter Zusprache auch gelingt. Der König ist natürlich sehr verzweifelt und bittet den Kasperl um Hilfe, die Prinzessin zu suchen und nach Hause zu bringen. Mit Unterstützung der Kindergartenkinder und dem Wachtmeister Dimpfelmoser ist es dem Kasperl tatsächlich gelungen, die Prinzessin zu befreien. Frau Isabella Richter, Inhaberin des Puppentheaters, konnte die Kinder besonders durch Ihre wechselnden Stimmlagen beeindrucken. Da die Kinder in den Inhalt des Kasperltheaters einbezogen wurden, waren Sie von Anfang bis Ende gefesselt und mit Begeisterung und Aufmerksamkeit bei der Sache. Ein tolles Erlebnis!